Guénange : Le palissandre pour Irma et Bernard

Vu 28 fois

Le 07/09/2018 à 05:00



Photo HD Irma et Bernard en famille au restaurant de Helling Photo RL

Oui, c'était il y a 65 ans, à Rothau, dans le Bas-Rhin. Il faisait beau, tout le monde était paré d'un habit de fête. Irma et Bernard resplendissant de bonheur se disent « oui »!

Pour des raisons professionnelles, Irma et Bernard ont quitté leur région natale et rejoint la Lorraine, à Guénange, en 1955 où ils ont partagé ces 65 ans de vie commune, dans le rire comme dans les larmes, dans la joie comme dans l'épreuve. Lui, électromécanicien formé chez Bugatti à Molsheim fut chef d'atelier puis contremaître à Sollac.

Leur amour a grandi et de cette union naquirent 4 enfants : Christian, Marthe, Michel et Corine. Puis 8 petits enfants, Bruno, Sébastien, Laurent, Vanessa, Pierrick, Guillaume, Audrey, Emma, et, il y a trois ans, Sacha, leur arrière-petit-fils, ont agrandi la famille et égayé le voyage d'Irma et Bernard à travers la vie.

À la retraite depuis 36 ans, après une vie professionnelle bien remplie pour Bernard, Irma était mère au foyer, tous deux jouissent à présent d'une paisible retraite entourée de l'affection de leur famille; Bernard (87 ans) s'occupe de son jardin avec beaucoup de passion quand Irma (85 ans) fait ses mots croisés.

Pour ces noces de palissandre fêtées au Relais du Fort à Helling, ils ont fredonné ce refrain de Brel : « Mais mon amour, Mon doux mon tendre mon merveilleux amour, De l'aube claire jusqu'à la fin du jour, Je t'aime encore tu sais je t'aime ». Tous nos vœux les accompagnent.